



Se declara como independiente

Espinosa Cházaro deja el PRD ante "imposiciones"

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Con una bancada aún más reducida, que la mantendrá como la menos densa en la Cámara de Diputados, y una disputa entre liderazgos del PRD en medio del reparto de candidaturas, es como este instituto político se enfrentará a un nuevo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión y también a las elecciones en las que se definirá si mantiene o no su registro.

Ayer, tras 17 años de militancia, Luis Espinosa Cházaro renunció al sol azteca y a la bancada y coordinación en San Lázaro, por estar en desacuerdo con la forma en que se eligió la candidatura de la oposición a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a la cual aspiraba, así como por diferencias con el dirigente nacional de ese partido, Jesús Zambrano, en cuyo liderazgo ya no confía.

LA BANCADA perredista en San Lázaro dio a conocer ayer que Javier Huacús Esquivel fue elegido como el nuevo coordinador del grupo que quedó con 13 de 15 integrantes.

Eldato

"Renunció al PRD porque fue Jesús Zambrano quien impulsó la idea de que yo fuera a la precandidatura del PRD a la Ciudad... me pidió retirarme del Comité Organizador para que me metiera a la Ciudad. Se firmó, por parte de los partidos (de la alianza entre PAN, PRI y PRD) que habría un método democrático, abierto, participativo, y eso no ocurrió. No acepto que se haya impuesto una candidatura en la Ciudad de México", declaró en conferencia de prensa.

Afirmó que el futuro del partido del sol azteca no es favorable, debido a que no hay representantes perredistas en las candidaturas. Tras recordar la salida de Cuauhtémoc Cárdenas del perredismo que fundó, Espinosa Cházaro dijo que el partido se convirtió en un ente burocrático y se alejó de las causas ciudadanas.

"No me daría gusto que un grupo al que pertenezco y para el que trabajé, des-

EL DIPUTADO señala desconfianza en liderazgo de Jesús Zambrano; éste califica la decisión como "berrinche" y le sugiere que también abandone la curul que consiguió con el partido

RENUNCIO al PRD porque fue Jesús Zambrano quien impulsó la idea de que yo fuera a la precandidatura del PRD a la Ciudad (...) No acepto que se haya impuesto una candidatura en la Ciudad de México

Luis Espinosa Cházaro
Diputado independiente



Foto: Cuartoscero

EL AHORA excoordinador de los diputados del PRD, en imagen de archivo.

aparezca, pero si siguen así, no habrá otro desenlace... Yo apoyé a Zambrano, fuimos amigos, aprendí de él, pero hoy no voy a convalidar decisiones tan equívocas que le pueden costar la vida al PRD", señaló.

La salida de Luis Espinosa Cházaro está precedida por la salida de otras figuras representativas del partido: Sandra Cuevas, Víctor Hugo Lobo y Jorge Gaviño, el año pasado; Julio César Moreno, en el 2021, y Alejandra Barrales y Juan Zepeda, en el 2019, y de las recientes críticas que han manifestado Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles por la distribución de las candidaturas.

Más tarde, Zambrano Grijalva calificó la decisión de Espinosa Cházaro como un "berrinche" y le sugirió que, en congruencia, renuncie a la diputación plurinominal que consiguió con el sol azteca.

El dirigente nacional del sol azteca señaló a los ahora experredistas de "em-

berrincharse" cuando no se les dieron candidaturas, hasta a sus conocidos, pues insistió en que esas decisiones se tomaron con base en competitividad y Espinosa Cházaro no figuraba en las encuestas.

Al término de la reunión plenaria, el diputado Marcelino Castañeda también renunció al PRD, por no haber sido tomado en cuenta.

"No hay conflictos, simplemente tuvimos una reunión tranquila, nadie se va molesto. En este caso, yo me voy agradecido con el PRD (...) pero cuando no te invitan, entonces dices: ¿qué hago aquí?", aseveró el legislador.

A pesar de que no lo ha confirmado oficialmente, trascendió entre legisladores que la diputada y expresidenta municipal de Puerto Morelos, Laura Fernández, también dejaría la bancada perredista en la que estuvo desde enero del 2022, luego de dejar al PVEM.